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ANFRAGE 

der Abgeordneten GRABHER-MEYER, Dip1. Kfm. BAUER 

an den Herrn Bundesminister für Finanzen 

betreffend Bregenzer Festspiele 

laut Zeitungsberichten hat der Rechnungshof festgestellt, daß jm 

Bereich der Verwaltung der Bregenzer Festspiele Maßnahmen gesetzt 

wurden, die den Verdacht strafbarer Handlungen bzw. steuerrechtlicher 

Verstöße von seiten des Festspieldirektors nahelegen. Die zu

ständige Finanzlandesdirektion soll Hinweise dieses Inhaltes be

reits im Herbst vorigen Jahres erhalten haben. 

Unter Bezugnahme darauf richten die unterzeichneten Abgeordneten an 

den Herrn Bundesminister für Finanzen die 

Anfrage 

1. Welche Erhebungen wurden aufgrund der Hinweise des Rechnungshofes 

in der Zwischenzeit durchgeführt ? 

2. Haben sich die Verdachtsmanente in bezug auf steuerrechtliche 

Verstöße aufgrund dieser Erhebungen erhärtet ? 

3. Welche Konsequenzen wurden aus den in Rede stehenden Ermittlungen 

gezogen ? 
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